

ABSTRAK

Erika Nur Safitri (1820310232). Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Harga Saham Syariah Pada Perusahaan Sub Sektor Pariwisata, Hotel Dan Restoran Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris mengenai pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER), *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Price Earning Ratio* (PER) terhadap Harga Saham Syariah pada Perusahaan Sub Sektor Pariwisata, Hotel dan Restoran Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia.

Metode penelitian yang digunakan menggunakan penelitian kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder, yaitu laporan keuangan perusahaan sub sektor pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020-2021. Populasi dalam penelitian ini yaitu perusahaan sub sektor pariwisata, hotel dan restoran yang termasuk dalam saham syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020-2021. Sampel penelitian ini ada 19 perusahaan dengan periode pengamatan sebanyak 133 observasi yang didapat dengan menggunakan teknik *purposive sampling* atau penentuan sampel dengan pengambilan kriteria tertentu.

Teknik analisis data menggunakan regresi linear berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial variabel DER tidak berpengaruh terhadap harga saham syariah pada perusahaan sub sektor pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Variabel ROA berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham syariah pada perusahaan sub sektor pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sedangkan variabel ROE dan PER berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham syariah pada perusahaan sub sektor pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dan secara simultan terdapat pengaruh DER, ROA, ROE, PER terhadap harga saham syariah pada perusahaan sub sektor pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Kata Kunci: *DER, ROA, ROE, PER, dan Harga Saham Syariah*